

Grillabend für Kellerfesthelfer

Ein geselliger Abend im Feuerwehr Zeughaus

Am Mittwoch, den 30. April 2008, veranstaltete die Feuerwehr Klam für die freiwilligen Helfer des Kellerfest den alljährlichen Grillabend. Dieser fand unter allen Anwesenden wieder sehr großen Anklang.

Unter den Gästen befand sich auch heuer wieder unser Bürgermeister Josef Fraundorfer.

Die beiden Grillmeister Johann Kirsenhofer und Gottfried Loisl bereiteten auch heuer wieder herzhaftes Koteletts zu, die sich alle Gäste schmecken ließen.



Nach dem Mahl ließ man den Abend dann in kleinen und auch größeren Gesprächs- und Diskussionsrunden bei einem Glas Wein oder Bier ausklingen.

Die Freiwillige Feuerwehr bedankt sich bei allen Gästen für Ihr Kommen und hofft auf gute Zusammenarbeit beim Kellerfest.



Weitere Fotos finden Sie in unserem [Fotoarchiv](#).

01.05.2008 16:19 von Andreas Kollmann